16 Provinces

Ngounié/Commune de Mouila/Loisirs

Opération de charme de la Sobraga auprès des consommateurs

F.N.

Mouila/Gabon

Une activité animée par la direction commerciale de la Sobraga Mouila, afin de donner vie à une ville où les lieux de plaisir et de détente font défaut. Les orchestres locaux ont agrémenté des soirées endiablées, à la grande satisfaction des Molvillois.

LA direction provinciale de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) pour la Ngounié et le Groupe Castel Beer, assistés de l'orchestre « Kéva Musica », ont entretenu l'ambiance dans la commune de Mouila. En effet, dans une ville où les lieux de loisirs et de détente fond défaut, des orchestres locaux ont été mis à contribution pour agrémenter des soirées chaudes. A la grande satisfaction des Molvillois. C'était, dernièrement, au carrefour « Point de départ » où la Sobraga a fait consommer ses produits à la population. Et, cerise sur le gâteau, une tombola dotée de nombreux prix, a été organisée.

Pour y participer, le consommateur, muni d'un ticket acquis à un prix dérisoire, est auto-



La musique traditionnelle était de la partie. lci un joueur de cythare.

risé à tourner la roue. Le lot à percevoir était indiqué par l'aiguille au terme de son tour. Bouteilles de bière, tee-shirts, casquettes figurent parmi les lots à gagner.

Le groupe Kéva Musica de Christian Leflem a été invité pour entretenir l'ambiance. Le public a pu apprécier plusieurs genres musicaux tels le rap, le funk, la rumba, etc. Ce qui a permis à la marée humaine venue nombreuse pour la circonstance d'assister à un spectacle riche en sons, jusqu'à minuit.

Tous ceux qui ont fait le déplacement n'ont pas

regretté. Les agents de la direction provinciale de la Sobraga ont distribué gratuitement aux participants à ce rendez-vous de convivialité et de décompression des casquettes, des tee-shirts et autres gadgets de ses différentes marques de boisson.

A cette occasion, le chef de secteur Ngounié, Wenceslas Pierre Mengone a donné un sens particulier à la cérémonie au cours de laquelle les promoteurs ne cessaient de rappeler que toute boisson alcoolisée doit être consommée avec modération.



L'orchestre Keva Musica en action.



Les Molvillois sont venus nombreux assister à cette soirée endiablée.

Brèves de Ndjolé

La ville des chiens errants



Il est difficile de faire un pas sans croiser des chiens errants à Ndjolé. Ces canidés sont, en effet, visibles partout. Principalement sur les places publiques où ils déambulent ici et là. Soit ils sont couchés. Soit fouillant les poubelles à la recherche de leur pitance. Un spectacle avilissant pour le chef-lieu de l'Abanga-Bigné.

Apprentis-pêcheurs



A Ndjolé, c'est dès le jeune âge que l'on s'initie à la pêche, sur l'Ogooué, sous l'œil vigilant des aînés. C'est le cas de ces jeunes, s'embarquant ici dans leur pirogue pour une partie de pêche.

Pont interdit aux poids lourds, mais...



Après la construction de la nouvelle route de Ndjolé et du nouveau pont sur la rivière Missanga, les autorités avaient interdit, panneau à l'appui, aux véhicules de gros tonnage de passer sur l'ancien pont de peur que l'infrastructure ne s'effondre. Mais, cette interdiction n'est pas respectée par certains conducteurs de camion. Le cas de ce bus de la Sogatra en provenance du Woleu-

Les petites combines de la mairie



Les services compétents de la voirie de la commune n'enlèvent que les ordures au centre-ville. Comme ici au marché, abandonnant ainsi les quartiers dans l'insalubrité. Le long de l'Ogooué, des tas d'immondices polluent le fleuve.

Abondance de fruits



Ceux qui aiment consommer les fruits trouvent leur compte dans le chef-lieu de l'Abanga-Bigné. Car, mangues, pastèque, citron, orange, avocat, atanga (prune), pomme de France, noisette, pamplemousse, figue... abondent en cette saison dans la ville.

Prolifération des toilettes publiques



S'il y a des points sur lesquels la ville de Ndjolé innove, la construction des toilettes publiques en est un, car on en trouve un peu partout. Difficile alors de traverser le marché municipal et ses environs sans rencontrer une toilette publique.